



Unsere Exkursion nach Zürich war ein gelungener Abend im Rahmen unseres Sommerprogrammes. Die "Kleine Rundfahrt" mit der "Uetliberg" und natürlich auch der Apéro an Bord waren genau die richtige Einstimmung für die "schröcklichen" Geschichten des Nachtwächters von Zürich. Kaum zu glauben, dass nach einem so regnerischen Tag gerade noch rechtzeitig die Sonne hinter den Wolken hervorkam, um sich sich dann kurze Zeit später bereits wieder hinter dem Uetliberg zu verabschieden. Für spektakuläre Abendstimmung auf "Hoher See" war jedenfalls gesorgt.

Nach Einbruch der Dunkelheit tauchte dann auf dem Lindenplatz plötzlich der Nachtwächter auf und erzählte auf eindruckliche Weise aus dem alten Zürich. Da gab's Spannendes zu hören zu den damaligen Verkehrs- und Entsorgungsproblemen, zu den Badstuben, zum Umgang der Stadt mit zerstrittenen Ehepaaren, zur Gewandung der Hübschlerinnen und vieles mehr. Kein Zweifel das Mittelalter wurde für kurze Zeit wieder ganz lebendig.

Gabi Hugentobler

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrößert werden!

[fotogalerie/2017_vereinsjahr/2017-08-10_nachtwaechter](#)